Das Bienenprojekt Hilfe für Menschen in Mosambik



16. Rundbrief - Kropp d. 21.06.2021

Liebe Freunde!

"Neige, Herr, dein Ohr und höre! Öffne, Herr, deine Augen und sieh her!" (2.Könige 19,16)

Dies ist der Monatsspruch für August. Wir erleben gerade in der letzten Zeit, wie Gott der Herr unsere Gebete erhört und auf uns achtgibt, dies macht mir auch Mut für meine bevorstehende Reise nach Mosambik, die immer näher rückt.

Am 23. August geht es los, von Hamburg nach Beira in Mosambik. Ich freue mich schon auf die Reise und bin gespannt auf die Zeit. Ich hoffe, daß ich, die Orte wieder besuchen kann, an denen ich Seminare gehalten habe. Die Pastoren und Gemeinden erwarten mich schon.

Seit der letzten Reise habe ich den Kontakt gehalten und auch mit eurem Geld in Notsituationen helfen können.

In einer Gemeinde von Pastor Teixeira wurde das Dach einer Kirche von einem Sturm abgedeckt, wir konnten die Gemeinde finanziell unterstützen, so daß sie neues Wellblech kaufen konnten.



Die abgedeckte Kirche

Pastor Joao Madeira konnten wir helfen bei der Errichtung einer neuen Kirche in Gorongosa.



Die provisorische Kirche in Marabá

Pastor Vengai, der in der Nähe von Beira mit seiner Familie lebt, konnten wir helfen bei dem Aufbau einer kleinen Werkstatt und dem Kauf von ein paar Maschinen für die Herstellung von Bienenkästen.



Baubeginn der Kirche.



Hier entsteht die Werkstatt



Das Werkzeug



Fertige Bienenkästen

Dies soll eine kleine Information über die Hilfe in Mosambik sein. Ich werde mich dann aus Mosambik wieder melden. Bitte betet doch mit, daß die Reise gelingt und zur Hilfe für die Schwestern und Brüder wird, die auch sehr unter der Pandemie leiden.

Es grüßt Euch alle Euer

Arne Spießwinkel!